

DR HYUNG SUK MOON, PRÉSIDENT D'HONNEUR DE L'IIMM



Les musiques et danses de tradition populaire font partie du patrimoine de l'humanité. Depuis des siècles, elles se perpétuent de génération en génération et dialoguent sans se soucier des frontières. Mais ce trésor culturel reste fragile. Il peut se perdre quand des artistes disparaissent avant d'avoir pu transmettre à temps leur savoir, leur technique, leurs traditions.

Depuis 2015, l'Institut International des Musiques du Monde participe à la sauvegarde de ce patrimoine en multipliant d'année en année le nombre de cursus et de master-classes proposés à des élèves de toutes nationalités, aux conservatoires d'Aubagne, de Marseille et d'ailleurs.

ON PARLE DE NOUS...

L'Institut des musiques accélère son déploiement

Le Dr Hyung Suk Moon, consultant culturel de l'UNESCO, a été nommé président d'honneur de l'Institut International des Musiques du Monde (IIMM) à Aubagne.



Le rayonnement de l'IIMM a dépassé les frontières, et suscité notamment l'intérêt d'un conseiller à l'UNESCO, le **Dr Hyung Suk MOON**. Cet expert sillonne la planète pour soutenir et mettre en valeur les arts et cultures des peuples de tous les continents.

À son initiative, **Mme Margaret DECHENAUX**, Directrice et Fondatrice de l'IIMM, a été reçue parmi les invités d'honneur à la 3^e édition du «Festival International du Bakhshi» qui s'est déroulé du 6 au 8 mai 2023 à Gulistan en Ouzbékistan.

De ces échanges est née l'idée d'un partenariat avec l'IIMM. Et c'est ainsi que le **Dr Hyung Suk MOON** a accepté d'en devenir le Président d'honneur.

Dans son discours du 4 juillet, le président d'honneur rappelait les objectifs de l'IIMM : « *les échanges internationaux par le biais des cultures du monde, l'égalité, la compréhension et la tolérance mutuelles, la conservation et la protection de la musique et de la danse de tous les pays et nations [...] Le monde est en proie à de nombreux conflits, mais la culture et l'art sont plus forts que les guerres. Aujourd'hui, c'est le message que porte l'IIMM* ».



Ce partenariat prestigieux a été officialisé en présence du Maire d'Aubagne, Vice-président du Conseil départemental des Bouches-du-Rhône et Vice-président de la Métropole Aix-Marseille-Provence, **M. Gérard GAZAY**, le 4 juillet 2023 à Aubagne.

DOCTEUR HYUNG SUK MOON

Consultant à l'UNESCO (Organisation des Nations Unies pour l'Education, la Science et la Culture),
Conseiller au sein de la division du patrimoine culturel immatériel de l'UNESCO,
Secrétaire Général du Comité international des arts & traditions populaires
au Conseil économique et social des Nations Unies pour la région Asie

